



りんご箱

ケアセンター成瀬住民の会だより 第94号

2012年(平成24年)4月 発行:住民の会広報委員会 電話:729-0617 発行責任者 塚本誠子

新生「ケアセンター成瀬」と共に

ケアセンター成瀬住民の会

会長 塚本誠子

寒かった冬もようやく終わり、ちぢこまっていた花々が一斉に咲き始めました。

まずは、「りんご箱」の号外でお知らせいたしました通り、会員の皆さまからお預かりしていた貴重な会費の中から、多額の寄付を「創和会」に差し上げることができました。ほんとうにありがとうございます。

昨年から始まった「ケアセンター成瀬」の大改修工事は「デイサービス」をはじめ、すべての事業を行いながらも無事終了し、「住民の会」の事務所もようやく落ち着きを取り戻しました。

早朝から深夜までの突貫工事は、近所にお住まいの方々は勿論、騒音と砂ぼこりの中で事務を執る職員の方々の我慢と協力態勢に驚

きの日々でした。

たとえ小規模でも地域の中に温かい施設があることを優しい気持ちで支えて行



寄付金贈呈式

きたいと思えます。

「ケアセンター成瀬・暖家」が「デイサービス」「ヘルパーサービス」と共に健全に運営され、地域の施設として明るい「灯」をともし、欲しいと願っています。なお、シニアカフェ「花

みずき」も、地域の皆さまの憩いの場として、大いに利用して頂けるように、これからも広報して行きたいと思えます。

「住民の会」の事務局には、会員が交替で毎日おられますので、皆さまお気軽にお立ち寄り下さい。

(尚、「花みずき」をグループでお使いの場合は「創和会」TEL720-22202に連絡のうえ、ご予約ください)



りんご箱94号目次

- * 新生「ケアセンター成瀬」と共に …… P 1
- * 新年度を迎えるにあたって …… P 2
- * 地域密着型特別養護老人ホーム 開所式 …… P 2
- * 住民の会 バスツアー …… P 3
- * ダンケムジークの会 第47回コンサートのお知らせ …… P 4
- * 編集後記 …… P 4

ケアセンター成瀬住民の会

平成二四年度 通常総会のお知らせ

日時 四月二三日(日)
午前十時～十二時

場所 ケアセンター成瀬
デイサービスフロア
(旧地下ホール)

新年度を迎えるにあたって

社会福祉法人 創和会理事長

西 嶋 公 子

平成23年度は、9月以降、ケアセンター成瀬の大改修工事で近隣住民の皆様、住民の会でボランティア活動を行って下さっている方々にも大変なご迷惑をかけたと思います。深くお詫び申し上げます。又、それにもかかわらず、住民の会の皆様から多額のご寄付をいただき、必要な設備を整える資金にさせていただきました。真にありがたく、御礼申し上げます。

お蔭様で、ケアセンター成瀬は全館、リニューアルできました。地下1階はデイサービスフロア、1階は各事業所、会議室、シニアカフェ「花みずき」、2階に20床の地域密着型特別養護老人ホームができました。3月20日の開所式では午前9時の式典に98名、午後からの内覧会に100名近い住民の方々が見に来て

いただきました。平成8年のオープンの時も500名近い方がおいでになったことを思い出して、改めて地域の皆様に支えられ、期待されている施設であることを痛感しました。

特別養護老人ホームは、「ケアセンター成瀬・暖家」と命名され、1ユニットは「結(ゆい)」、もう1ユニットは「縁(ゆかり)」と名づけました。ここに集う高齢者の方が、新しく縁を結び、暖かい家庭で今生かされていることに感謝しながら豊かな時間を過ごされるよう、スタッフ一同、心をこめてお世話させていただきます。

今年度も、住民の会の皆様と手を携えて「共に支え、共に生きる」地域社会を創っていく所存です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

地域密着型特別養護老人ホーム「暖家」開所式

「ケアセンター成瀬 地域密着型特別養護老人ホーム・暖家」の開所式典が行われた3月20日は、晴天に恵まれ、長い寒さから久しぶりに開放された暖かい春の日になった。

午前11時から12時まで式典、午後2時から4時まで「住民の会」や地域の人々への内覧会で、共に100名近くの方々が訪れ賑わった。2階にある「暖家」は二つのユニットに分かれ、それぞれ中央に広いリビングとキッチンを配して、その周りに10部屋ずつの個室が設けられている。

個室はどの部屋も窓が広くとても明るい。真新しいベッドと大きな洗面台が目を引き、またそれぞれのユニットには別々に浴室があり、まるで大家族の家のようだ。ただし違うのは、

浴槽が側面開閉式浴槽であったり、寝たままの姿で入浴できる浴槽であったりすることだ。



キッチン・リビングルーム

見学者は口々に「自分もこういう所で晩年を過ごせたらいいのだけれど」と話していた。

式典はデイサービスフロアで行われ、石阪町田市長をはじめ、国会議員・都議・町田市議など大勢のお客様を迎えて賑々しく執り行われた。

西嶋理事長の挨拶の後、市長からは「規模が小さい施設は経営も大変だろうが、地域の住民が作った施設なので、これからも地域の皆様に支えられ、地域の人々

と共にあることを願っている」との祝辞があった。工事にあった「谷津建設」と「三浦マサヒロアトリエ一級建築士」から、デイサービスなどの事業をやりながら工事を進めたために、騒音などの迷惑をかけたことのお詫びと工事が安全に終わったことへの感謝が述べられた。

ケアセンター成瀬、川尻施設長からは「高齢化率が40%近いこの地域で『在宅介護を支えていきたい』という思いで16年間やってきたが、地域住民の年齢変化や、経営上のこともあり、この2年半検討を重ね、きょうを迎えた」との言葉があった。

最後に谷津建設、三浦アトリエ、ケアセンター住民の会三者に對し創和会西嶋理事長より感謝状が贈られ、その後、祝宴となった。



鏡 開 き

ケアセンター成瀬住民の会 バスツアー

3月4日(日)

住民の会副会長 安達聡子



今にも泣きだしそうな空模様。三月に入ったというのにダウンジャケットが手離せない寒い朝でしたが、ケアセンター前は熱気ムンムン！いよいよバス旅行の始まりです。中央集会所集合組もあわせて42名、曇り空も吹き飛ばす勢いで元気に出発しました。

途中「海ほたる」に寄り、そのあと酒造「原本家」で試飲などを楽しみ外房へと向かいます。

昼食は浜焼きと海鮮の食べ放題！テレビでも紹介された人気店「きよっばち」と言うことで期待も膨らみます。しかし道中の込み具合などの影響で到着が30分以上遅れてしまい、食事の時間が制限時間40分程となつて(涙・・・)！延長交渉しましたが次の団体が入っているとのこと無理でした。

大急ぎで魚介類や野菜を網にのせ焼いて食べて・・・残念ながら不完全燃焼！

花摘みのハイシーズンかつ日曜で仕方ないと言うものの、がっかりされた方も多かつたようです。

さて気を取り直し、いよいよ白間津のお花畑に向かいます。道路の両側に色とりどりの花々。ポピー、ストック、きんせんか。見ていただけでウキウキ！



いよいよ到着！しかし寒い！

海風が吹きつけ、あまりの寒さに花摘みより買物を申しむ方もおられました。色とりどりのいい香りの花を一人10本ずつ摘み、花束にしてもらい大満足！

お土産もたくさん買って帰路につきました。

途中、全員乗り込まずにバスが出発してしまい慌てて戻るハプニングもありましたが、お天気もなんとかもち、事故もなく無事に帰宅できました。

幹事役の野中さん本当にお疲れ様でした。

住民の会の活動に参加するようになって初めての旅行でしたが、皆さんのたくさん笑顔を見ることができとても嬉しかったです。

今回の反省を活かしつつ、幅広い年齢の方々が参加できるイベントを今後も企画できたらと思います。



会費納入のお願い

平成23年度会費未納のかたは下記の方法で納入をお願いします

- 1 住民の会事務局窓口
(下記の時間帯に受付)
- 2 郵便振込
記号：00120-7-725131
名義：ケアセンター成瀬住民の会
※ご一報くだされば集金に伺います。



ケアセンター成瀬住民の会事務局

住所 町田市成瀬台3-24-1
電話・Fax 042-729-0617
ホームページアドレス <http://ccnjc.com>
受付時間 月曜日～土曜日
10:00～16:30
(日曜日・祝日は休み)

※「ゆりの木会館」側からお入りください。

活動報告

役員会	1 / 24・3 / 27
定例会	
事務局	
連絡会	1 / 10・2 / 6・3 / 5
運営協議委員会	2 / 8 会議
広報委員会	2 / 14 号外発行
	3 / 13 編集会議
	4 / 13 校正
	4 / 16 第94号発行



♪♪ ダンケムジークの会 ♪♪
第47回コンサート

再開&再会

お待たせしました！！

ダンケムジークコンサートの再開です。
ダンケムジーク会員による“再会”コンサートを
どうぞお楽しみください！！

日時：7月8日(日) 午後2時～4時
場所：ケアセンター成瀬
地階デイサービスフロア
入場料：700円 (飲み物つき)

チケットは6月上旬より
住民の会事務局にて
販売します。



今年度の堆肥の配布は終了しました。
皆さまのご協力に感謝します。

最近、資源回収の集積所から
新聞・雑誌・段ボールなどが
無断で持ち去られる事件が多発して
います。

皆さま充分ご注意下さい！！

残念ながら、
ちつとも構い
ません！(お)

容姿端麗でなくても、イケメン
でなくても(あっても?) 経
験がなくても、

やらないだろうか。

そんな広報委員会の仲間にな
ってくださる人はいらつし
やらないだろうか。

何だか浮かない話...と思わ
ないで欲しい。集まるときは
喧々諤々皆元気だ。そして仲
を思いやり、皆とても温かい。

やり繰りして作業をしている。
「箱」の灯を絶やさぬよう時間を

事情を抱えながらも「りんご
箱」の灯を絶やさぬよう時間を

張っている人、年離れた親を介
護中、または連れ合いを介護し

お伝えしたのだが、広報委員
は現在非常事態勃発中、なので

思いの方もおいでなのではな
いだろうか。

昨年92号の編集後記で少し
お伝えしたが、広報委員
は現在非常事態勃発中、なので



♪ ダンケムジークコンサートが
再開されます ♪♪



ケアセンター成瀬改修工
事のため長い間お休みをい
ただいていたダンケムジ
ークコンサートが7月8日に
再開されます！
昨年7月の第46回コン
サート以来、ちょうど一年
ぶりの再スタートです。

新装なったケアセンタ
成瀬をご覧になりがてら、地
元で楽しむ音楽のつどいに
足を運ばれてはいかががで
しょうか。
皆さまのお越しを心より
お待ちしております。
コンサートの収益は
創和会に寄付されます

- これからの催し物 (予定)
- 平成24年度通常総会
4/22 10:00～
ケアセンター成瀬地下
デイサービスフロア
 - きらく会
4/28、5/2、5/26
ゆりの木会館
 - 手話ダンス
4/23、5/7、5/14、5/21、5/28
ゆりの木会館
 - ダンケムジークの会
第47回コンサート
7/8
ケアセンター成瀬地下
デイサービスフロア
 - 資源回収 (毎月第4月曜日)
4/23、5/28、6/25

編集後記